
第１回 札幌市公立夜間中学に係る校名検討会議 議事概要 

 

１ 日 時 

日 時：令和３年１月７日（木）１１時００分から１１時５０分 

 

２ 会 場 

  オンライン会議 

 

３ 出席者 

 (1) 委 員 

  ・ 引地 秀美 国立大学法人北海道教育大学札幌校特任教授 

・ 篠原 岳司 国立大学法人北海道大学大学院教育学研究院准教授 

・ 工藤 慶一 札幌遠友塾元代表・北海道に夜間中学をつくる会共同代表 

・ 松田  考 札幌市若者支援総合センター館長 

・ 橋本  隆 札幌市立東白石小学校校長 

・ 須藤 勝也 札幌市立啓明中学校校長 

・ 網谷 和彦 市立札幌大通高等学校校長 

 (2) 事務局 

  ・ 相沢 克明 札幌市教育委員会学校教育部長 

  ・ 佐々木 薫 札幌市教育委員会学校教育部教育推進課長 

  ・ 柴垣 孝治 札幌市教育委員会学校教育部教育推進課 

学びのプロジェクト担当係長 

  ・ 末原 久史 札幌市教育委員会学校教育部教育推進課 

学びのプロジェクト担当係長 

 

４ 欠席者 

(1) 委 員 

・ 長谷川 惠美 公益財団法人札幌国際プラザ多文化交流部長 

 

５ 議 題 

(1) 札幌市公立夜間中学に係る校名検討について 

   ア 校名決定に係るスケジュール 

イ 校名決定の方法について（案） 

ウ 委員会の流れのイメージ 

 

６ 議 事 
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(1) 開会 

  事務局（佐々木 教育推進課長）の司会進行により、委員の出欠を確認した。 

(2) 委員長の選任 

  全出席委員の承認を得て、事務局から、委員長及び副委員長の選任案を提案するこ

ととなった。 

事務局から、引地委員を委員長、篠原委員を副委員長とする選任案が提案され、全

出席委員から承認を受けた。（以降、委員長による司会進行） 

(3) 札幌市公立夜間中学に係る校名検討について  

事務局（柴垣 学びのプロジェクト担当係長）から、校名決定に係るスケジュー        

ル、校名決定の方法について、委員会の流れのイメージについて説明を行った。 

  (4) 質疑応答 

   委員から質問があり、次の内容について確認した。 

・ 事務局から配付先に大学を加えることができること 

・ パブリックコメントには振り仮名版を用意していること 

・ 最終的に委員による投票での選定もあり得ること 

・ 選定の観点は第２回委員会で委員によって決めること 

・ 委員が決めた観点に基づき、公募された校名案を組み合わせて校名をつくるこ

とは可能であること 


